
  

第一回公判第一回公判第一回公判第一回公判のののの日時日時日時日時がががが決決決決まりましたまりましたまりましたまりました！！！！

…………大切大切大切大切にしたいことにしたいことにしたいことにしたいこと…………

・・・・竹竹竹竹バイオマスバイオマスバイオマスバイオマス問題問題問題問題のののの真相究明真相究明真相究明真相究明

・・・・「「「「竹竹竹竹バイオマスバイオマスバイオマスバイオマス問題問題問題問題がなぜがなぜがなぜがなぜ起起起起こったのかこったのかこったのかこったのか」「」「」「」「このようなこのようなこのようなこのような問題問題問題問題がががが今後起今後起今後起今後起こらないためにこらないためにこらないためにこらないために

はどうすればいいのかはどうすればいいのかはどうすればいいのかはどうすればいいのか」」」」をををを住民目線住民目線住民目線住民目線でででで考考考考えるえるえるえる。。。。

　　　　9月月月月9日日日日(金金金金)
午後午後午後午後4時時時時ですですですです。。。。

皆皆皆皆さんのさんのさんのさんの熱意熱意熱意熱意がががが裁判裁判裁判裁判のののの行方行方行方行方をををを大大大大きくきくきくきく左右左右左右左右しますしますしますします。。。。

是非傍聴是非傍聴是非傍聴是非傍聴にににに行行行行きましょうきましょうきましょうきましょう！！！！

　当日は、マイクロバス等も用意して、出来るだけたくさんの皆様と傍聴に出かけ

たいと思っています。

　参加できる方は、事務局までお知らせ下さい。事務局の者が携帯に出られない時

は、必ず後ほどかけ直します。

平成23年

　ホームページが出来ました！

アドレスアドレスアドレスアドレスはははは　　　　http://takebio.mifune.org　　　　ですですですです。。。。

　今回御船で起きた竹バイオマス問題は、地方自治の問題点や補助金行政の問題点など

全国地方市町村における共通の問題点を数多く含んでいます。

　このホームページを通して、「竹バイオマス問題がなぜ起こったのか」「このような問題が

今後起こらないためにはどうすればいいのか」を全国の方々と共に考えるきっかけと

なれば…と思っています。

場所場所場所場所はもちろんはもちろんはもちろんはもちろん熊本地方裁判所熊本地方裁判所熊本地方裁判所熊本地方裁判所ですですですです。。。。

裁判所門前集会裁判所門前集会裁判所門前集会裁判所門前集会をををを、、、、午後午後午後午後3時時時時30分分分分にににに予定予定予定予定していますしていますしていますしています。。。。
当日当日当日当日のののの詳詳詳詳しいしいしいしい日程日程日程日程はははは、、、、後後後後ほどおほどおほどおほどお知知知知らせらせらせらせ致致致致しますしますしますします。。。。



  

ごごごご支援支援支援支援のおのおのおのお願願願願いいいい！！！！
御船竹バイオマス問題住民訴訟原告・支援者の会では、広く支援者を募っております。

正会員正会員正会員正会員　　　　　　　　一口月額一口月額一口月額一口月額1,000円円円円（（（（何口何口何口何口でもでもでもでも可可可可））））　　　　　　　　　　　　賛助会員賛助会員賛助会員賛助会員　　　　一口一口一口一口1,000円円円円（（（（何口何口何口何口でもでもでもでも可可可可））））

詳しいお問い合わせは、会事務局　電話:090-4473-7798　　住所：御船町御船1033－2まで。
勝訴勝訴勝訴勝訴をををを確信確信確信確信しししし、、、、皆様皆様皆様皆様のごのごのごのご協力協力協力協力、、、、ごごごご支援支援支援支援よろしくおよろしくおよろしくおよろしくお願願願願いいたしますいいたしますいいたしますいいたします。。。。

会の口座【〒ぱるる口座　記号17160番号33459351竹バイオマス問題住民訴訟原告支援者の会】

　7月11日(月)午後7時30分から、御船竹バイオマス問題住民訴訟原告・支援者の

会の設立総会が開催されました。約60名の参加者でした。

　板井俊介弁護士と、新たに橋本和隆弁護士が弁護団に参加してくださることに

なりました。

　板井弁護士は、提訴以前にもたびたび相談に伺い住民訴訟説明会にもご出席い

ただきました。また、熊本地方裁判所に訴状提出した際にもご同行いただきまし

た。両弁護士とも多くの住民訴訟を手がけておられます。

　今回はまず、板井弁護士から裁判の流れについて説明がありました。その後、

会の規約の説明と事務局の紹介があり、意見をいただき承認されました。

橋本弁護士橋本弁護士橋本弁護士橋本弁護士　行政を相手にする裁判では、裁判官は

なかなか思い切った判決をしたがりません。ここで

裁判官の気持ちを変えるには、皆様皆様皆様皆様のののの気持気持気持気持ちがいかちがいかちがいかちがいか

にににに団結団結団結団結しているかというのをしているかというのをしているかというのをしているかというのを裁判所裁判所裁判所裁判所にににに見見見見せるというせるというせるというせるという

ことですことですことですことです。。。。皆様には今後一層団結していただき、私

たち弁護士は、法律的な側面を支えます。私たちも

一生懸命やります。今後楽しいことも、大変な事も

あると思いますが、共に手を携え二人三脚で頑張っ

ていきましょう。

裁判についていくつかの質問が出ました。その中で特に重要な部分をお伝えします。

今回今回今回今回のののの裁判裁判裁判裁判はははは、、、、町町町町のののの顧問弁護士顧問弁護士顧問弁護士顧問弁護士とととと山本氏個人山本氏個人山本氏個人山本氏個人のののの弁護士弁護士弁護士弁護士がかかわりますがかかわりますがかかわりますがかかわります。。。。

裁判裁判裁判裁判のののの主主主主なななな部分部分部分部分をををを担当担当担当担当するのはするのはするのはするのは、、、、山本氏個人山本氏個人山本氏個人山本氏個人のののの弁護士弁護士弁護士弁護士ですですですです。。。。

Q.Q.Q.Q.町の顧問弁護士は、山本氏個人の弁護士を兼ねられないのですか？

ＡＡＡＡ....できません。「町長職である山本孝二氏が、個人である山本氏に対して3億円を返還させ

　　ることを求める」裁判ですから、町と山本氏は利害対立関係にあります。弁護士は対立す

　　る双方の代理人になることはできません。

Q.Q.Q.Q.山本氏個人の弁護士費用は自己負担となるのですか？

A.A.A.A.はい。町から出たらまさに不当な公金の支出となります。

〔挨拶をする橋本弁護士〕


